



Balta Lelija

Neuvaine à Dieu le Père

Jour 3 : "Père, je veux être ta lumière!"

Père bien-aimé, cette série de méditations est une neuvaine en Ton honneur, et elle a pour but d'aider les hommes - Tes enfants bien-aimés - à Te connaître plus profondément.

Cela répondra également à votre souhait que l'Église établisse bientôt une fête liturgique au cours de laquelle Tu sera honoré comme "Père de tous les hommes". Tu as confié ce désir à Mère Eugenia Ravasio.

Que Ton souhait soit accepté et réalisé par les autorités compétentes de l'Eglise ! Tu as promis de grandes grâces pour l'établissement de cette fête. D'ici là, Père bien-aimé, reçois nos prières et la fête que nous célébrerons le 7 août en Ton honneur, avec tous ceux qui veulent aussi Te dédier ce jour, comme une expression de notre amour pour Toi.

Père, Tu nous as créés à Ton image, et c'est avec tristesse que nous devons admettre qu'elle a été défigurée par le péché. Mais Tu veux nous rendre la "beauté du premier jour". Et même plus que ça !

Comment vas-Tu t'y prendre ?

Nous Te le demandons dans l'attitude de la Vierge Marie, sans hésitation. Ta réponse sera-t-elle similaire ? L'Esprit Saint descendra-t-il sur nous, afin que le Christ naisse en nous ? Certainement, mais nous devons encore mieux le comprendre.

Comment deviendrons-nous, Père, lorsque Ton image sera davantage formée en nous, et cela déjà dans notre vie terrestre ?

La meilleure chose à faire est de regarder Ton Fils, d'assimiler et de mettre en pratique tout ce qu'Il a dit et fait. *"Celui qui me voit voit le Père"*, a dit le Seigneur à l'apôtre Philippe (Jn 14,9).

C'est merveilleux !

En Jésus, nous Te rencontrons, nos yeux s'ouvrent et nous commençons à voir comment Tu es. En même temps, nous voyons en Lui comment l'homme doit être, appelé à vivre à l'image de Dieu.

Aussi, lorsque nous contemplons la Vierge Marie, nous voyons la plénitude de Ta grâce et de Ta lumière. Elle a toujours accompli Ta volonté !
Et nous devons devenir comme elle.

Dans les saints aussi nous Te trouvons d'une manière particulière, et en eux se reflète Ta lumière.

Maintenant, Père, je comprends mieux... Nous aussi, nous serons une lumière, lorsque nous serons de plus en plus illuminés par Toi, lorsque jour après jour nous nous rapprocherons de Toi et deviendrons tels que Tu nous as pensés !

Quelle merveilleuse perspective que celle de devenir lumière ! En effet, votre Fils avait déjà dit à ses disciples : *"Vous êtes la lumière du monde"* (Mt 5,14).

Père, je Te prie d'enlever de moi tout ce qui est encore obscur, et de le pénétrer de ta lumière, afin que je puisse vraiment refléter un peu de Ta gloire par ma vie, et cela ne pas rester un simple désir.

Alors Ta lumière et Ton amour peuvent aussi atteindre les gens à travers moi, et ils reconnaîtront quelque chose de Toi.

Maintenant, je sais encore mieux pourquoi je suis ici dans ce monde : pour être une cause de joie pour Toi et une lumière pour les gens ; un témoin de Ton amour.

Qu'est-ce que je veux de plus ?

Il y a autre chose... Je voudrais briller de mille feux, je voudrais voir les gens répondre à Ton amour, afin que Tu puisses leur accorder tout ce que Tu as prévu pour eux. Laisse-moi faire ce qui est en mon pouvoir !